が述べられました。 日沼夫妻からは「健康で明 で明

11

の言葉

協力して火をおこしましパラリンピック採火式 た

雄島サプライズ花火夜空を彩った

染め物試験

火式が行われました。 22日に峰栄館にて東京20 森小学校、 ν 2 O $\overline{0}$

れるなか、 子ども園の園児らも訪れ こしで火を作り 表児童2人が縄文時代 2人からは「とても光栄でうれしか 行われました。 ました。

峰栄館に展示されました。

向けた応援メット 集まったパラリン 町内小中学校の児童生徒から セージもパラリンピック日本選手団へ

が述べられました。った」「一生の思い出になった」と感想



協力して火をおこしました

8月14日、八森地区の中浜海岸でサプライズ花火が打ち上げられました。昨年に引き続き、新型コロナウイルスの影響で毎年8月15日に開催されている雄島花火大会をはじめ、多くの夏の行事が中止になったことを受け、中浜ひとつ森会および雄島花火実行委員会が実施しました。 観客が集まることを避けるために、事前の告知はせず、サプライズでの打ち上げられた化は迫力満点で夜空を彩りました。大山会長は「来年はコロナが収束し、雄島花火大会が開催できることを願っている」と話されました。

キキョウの花をつかった染め物試験

サプライズで打ち上げられた花火 た。 りの花を使った染め物試験を行い 8月23日、商工会女性部が、キ 根の部分を(株)龍角数は培しています。その内能の原料としてカミツレが 法で草木 ため、商 り、考 ます。 今後は、 キキョ

携わる各世帯員が、意欲と展望を持てる農業経営を目指し、家族それぞれの役割分担や働きやすい環境づくりなどについて取り決めることで、新規就農者の自立などを図るものです。
八峰町では、現在9組のご家族が家族経営協定を締結しており、6年ぶりの開催となりました。

家族経営協定とは、家族農業経営にさん・美峰子さん夫妻が調印しました。族経営協定調印式が行われ、日沼吉彦8月10日、八峰町役場にて八峰町家

日沼吉彦

集まった多くのがある。

は踊り手たちによる華

った多くの観客からは歓声が沸きは揃いの鎧や鉢巻に身を包み躍動り手たちによる華やかな舞を、駒日は、多目的集会施設前で奴踊り日は、多目的集会施設前で奴踊り出、多目的集会施設前で奴踊り出、多目の集会施設前で

華やかな舞を披露

8月11日、八峰バドミントンクラブが、第27回東北小学生バドミントン大会、第27回東北小学生バドミントン大会、第27回東北小学生バドミントン大会、第27回東北小学生バドミントン大会、第27回東北小学生バドミントン大会なので緊張しないで一回戦は勝ちたい」と抱負が述べられました。東北大会は、10月9日、10日に青森県黒石市で開催されます。東北大会へ出場する選手は次の通りです。 三輪 後藤 一男子シー 直汰 (1) 八(秋田県予選2)ラシングルス】 (秋田県予選 位位

家族経営協定を締結した日沼夫妻

史を誇る

当日

東北大会での活躍を期待しています

あなたは愛しいペットが亡くなられたときどうしてますか? 家族の一員として大切にご供養しませんか? 譲渡犬おります。

予定です。

ついて検討が進めた工会女性部において

められる

種類の要望があればお探しいたします。 ご相談ください。

火葬のご用命は 飼い主様の心に寄り添う PETrestメモリアルパークまで

、煮出しやクエン酸等を用いた方行われました。生花や乾燥花を使め、栽培の過程で摘花され捨てらめ、栽培の過程で摘花され捨てらめ、栽培の過程で摘花され捨てらめ、栽培の過程で摘花され捨てら

後は、商工会女性部におい^阜木染めを行いました。 煮出しやクエン酸等をH 行われました。生花や乾燥

動物取扱責任者 中村 厚志

保管 (ホテル) 販売 貸し出し 動-19-10 H30年4月更新 動-19-19 H30年4月更新 動-19-11 H30年4月更新 能代市中沢字瓶長根2-5 有効期限R5年4月16日 TEL0185-58-5000 動-19-12 H30年4月更新 その他譲受飼養許可(老犬ホーム) 勤-19-13 H30年4月更新 有効期限R5年4月16日 ホームページ http://www.pet-rest.com/

休) 龍角散へいてカミツレやにカミツレやに

出キ キ

荷している。キョウを

のどす

9

きり

いキキ

まし

なん ぎ ごと

官公庁への提出書類、契約書の作成、車庫証明、車ナンバーの 変更、農地関係、相続手続き、遺言書の作成などなど

今月のご提案

「相続は年数が経つと難しくなります。お早めに」

携090-3365-8232 な77-2670 HP http://www17.plala.or.jp/kudogyo/

ストーブ分解掃除

8月13日、石川地区にて2年ぶりに石川駒踊り・奴踊りが行われました。 例年8月のお盆の時期には、町内各地で伝統芸能等の踊り等が披露されていますが、新型コロナウイルスの影響により、中止になった地域も多くあるなか、感染症対策および規模を縮小することで無事開催することができましることで無事開催することができましることで無事開催することができましることで無事開催することができましることで無事開催することができまし

どんなにお掃除をしていても、分解するとホコリがたくさん (>_<)!! 部品の傷みもありますので、2~3年に1度は分解掃除をおすすめします。

NEOS 武内商店 株式会社 秋田県山本郡八峰町峰浜高野々字高野々144-6 TEL 76-2019

13 広報はっぽう 2021.9月号 広報はっぽう 2021.9月号 12

家族経営協定調印式夫妻で協力

石川駒踊り

奴踊り

3名が東北大会出場 八峰バドミントンクラブ